



Regionaljournal Steiermark



Wohnhausbrand in Johnsbach

Sonntagfrüh gerieten ein unbewohntes Wohnhaus und eine Garage in Brand. Das Feuer konnte kurz vor 08:00 Uhr gelöscht werden. Die Höhe des Sachschadens steht noch nicht fest, verletzt wurde niemand.

Das Feuer wurde gegen 03:30 Uhr von einem Zeugen entdeckt, dieser verständigte die Feuerwehr. Die Feuerwehren Johnsbach, Admont, Hall und Weng standen mit 60 Kräften und elf Fahrzeugen im Einsatz. Die Brandursachenermittlung erfolgt durch einen polizeilichen Bezirksbrandermittler.

